

釧路南ロータリークラブ会報

第 12 回 例会報告 2024.10.25 通算 1985 回

点 鐘

佐藤会長

ロータリーソング

「それでこそロータリー」



ソングリーダー 佐藤 真之介会員

入 会 記 念

該当者なし



前回発表 菊地 祐司会員

お客様と来訪ロータリアンの紹介

該当者なし

誕生祝

該当者なし



前回発表 佐藤 潤会員

結婚祝

該当者なし



前回発表 福井 克美会員

会長挨拶



みなさんこんにちは

先週の19日(土)～20日にかけて札幌や旭川方面、近くでは雄阿寒岳で初雪が観測されました。寒気の影響で20日(月)、21日に急激に寒くなったと思いきや、ここ数日は少し暖かく、この寒暖差で体調を崩される方も出てくるかと思しますので、是非とも体調管理にご留意いただければと思います。

季節は秋が過ぎ冬の一步手前といったところですが、日本には昔から四季があり「花鳥風月」とはよくいったものです。

諸説ありますが、花は春の美しさ、鳥は秋の哀愁、風は夏の涼しさ、月は冬の寂しさをそれぞれ象徴しているそうです。

また違う解釈として、人間、歳をとっていくと自然と「花鳥風月」を好きになるとのお話です。いままでなんとも思わなかった植物に対して興味を持ち始めると老化の始まりであり、次に鳥、そして風、最後に月に移り変わっていくとの事だそうです。

私は、春の何とも言えない土のにおいや、秋から冬にかけてこの時期の乾いた空気の中で何かを燃やしたようなにおいといったように、「風」に哀愁を感じてしまうところがあります。そこからいきますと、かなり老化が進んでいるかもしれません(笑)。先日誕生日を迎えて50歳になりましたが、まだまだ精力的に活動していきたいと思う今日この頃です。

さて本日は「会員増強例会」です。

ロータリークラブが推奨している3か年計画の中で、私も釧路南ロータリークラブも3か年計画で進めている事業が会員増強であります。そして今年はその2年目に

あたります。

まずは目標の30会員に向けて、是非とも皆様の知恵と人脈のお力添えのもと一歩ずつでも前に進めていきたいと節に願っており、私も懸命に活動してまいります。それともう一点、昨日の10月24日は「世界ポリオデー」です。

ポリオ撲滅はロータリークラブの活動の根幹のところですので。先輩方におかれましては毎年ご承知おきのところかと思えます。今日何かしましょうという事ではございませんが、あらためて常に頭の片隅に置き釧路南ロータリークラブとして活動して参りたいと思えます。

それでは短い時間ではありますが、本日もどうぞよろしく願いたします。

幹事報告



1. 『国際ロータリー第2500地区 小谷ガバナーより、地区大会の御礼が届いております。』
2. 釧路市平和都市推進委員会より、『第37回平和のつどい～被爆体験伝承講話～』開催のお知らせが届いております。』
3. 釧路ロータリークラブ様・釧路ベイロータリークラブ様から11月の例会案内が届いております。』
こちら1~3に関しましては回覧にてご確認よろしく願いたします。

・本日のプログラム

「会員増強例会」

担当 会員増強委員会



進行 亀井会員増強委員長

亀井会員増強委員長の進行のもと会員全員で会員増強について話し合いを進めました

・次回のプログラム

11月1日(金) 12:30~

「ロータリー財団月間に因んで」

会場 ANA クラウンプラザホテル

担当：ロータリー財団米山委員会

点 鐘

佐藤会長

今週の会報担当：福井 克美会員